

# 令和6年度第3回新居浜市広報委員会会議録

日 時 : 令和6年11月28日(木) 14:00~15:00  
場 所 : 新居浜市役所4階 41会議室  
出席委員 : 吉岡奈津子会長、須原寛委員、黒光恵委員、岡部文仁委員、丸山莉果委員、林枝里奈委員、井戸章夫委員、池田有里委員(計8名)  
欠席委員 : 鴻上歩実委員、黒田雅人委員、松本佳奈委員、西本雅人委員(計4名)  
事務局 : 日野副課長、野口主任、高須賀主事、笠崎主事(計4名)

## 1 開会

## 2 会長挨拶

今回は、台風10号の影響で直前に中止になり大変ご迷惑をおかけしました。今回、初出席の委員さんもいますので自己紹介をお願いできればと思います。

当委員会につきましては、市の広報全般、市政だよりやSNS等について皆さんからご意見やご指導、ご提案をいただき、それを誌面づくりやSNSの動画発信の際に参考にさせていただきます。広報全般についての忌憚のないご意見を皆さんにお伺いできればと思いますので、よろしくお願いいたします。

皆さんにお願いがあります。新居浜市ではLINEの登録に力を入れております。現在、27,000人の方に登録してもらっています。先日、庁内全課にPOPをお配りして窓口に置いています。市民の方にはLINEの登録をおすすめいただければと思います。本日は、よろしくお願いいたします。

## 3 自己紹介

省略

## 4 副会長の選任

それでは議題に入りたいと思います。

まずは「副会長の選任について」です。新居浜市広報規則第6条第5項で「副会長は互選により定める」と規定されております。どなたかご推薦いただけますでしょうか。ご推薦がないようですので、事務局側からの推薦として、教育委員会事務局の岡部委員に副会長をお願いしたいと思います。ご異議ございませんか。ご異議のない方は、拍手をお願いします。それでは、岡部委員さんに副会長をお願いすることに決定いたします。

## 5 議題

### (1) 新居浜市の広報全般について (2グループに分かれて意見交換)

約20分～30分グループで話し合い、各グループの意見を取りまとめて発表する。

#### 【1グループ目】

##### ① 市政だよりについて

- ・特集ほのおは、継続させたい。
- ・新居浜市の市政だよりは、後ろに大切な情報が掲載されていてわかりやすい。
- ・施設に入っているお年寄りの方は、行事になかなか参加できないので市政だよりの写真を見て、新居浜市の行事を知ることができ、市政だよりを楽しんでいるという意見があった。
- ・写真をカラーでもっと多く載せてもらいたい。
- ・他市は、子供の写真が多い。
- ・市政だよりは、新居浜市民の特に年齢層の高い方に多く読まれているが、落ち着いていて写真もレイアウトも良い。
- ・市政だよりという表題が固い。広報誌に思い切って変更してはどうか。そして、幅広い情報を提供する。真面目なだけでは、見てくれないので面白い内容にしてはどうか。

##### ② SNSについて

- ・LINEの配信が多い件については、広報委員会や議会からも質問があり、セグメント配信の徹底をしている。
- ・LINEの配信が多いという意見があるので、セグメント配信ができることを多くの方に知ってもらいたい。
- ・ホームページについては、世界の人が見ている中で、新居浜市は地味で非常に調べにくい。トップページに議会や十河信二は必要か。新居浜の綺麗な景色を掲載して新居浜市をアピールしてはどうか。もっと市外の方に向けてのページづくりを意識してはどうか。綺麗な景色をクリックするとその内容を知ることができるなどして欲しい。
- ・新居浜市のホームページは、各方面からどんどん新着情報が入り、大切な情報が、新着情報ですぐに埋もれてしまう。また、避難所情報も県のホームページの方がわかりやすかった。災害が起きた時の情報が見つらなかったのでまとめて欲しい。広報で取りまとめたも良いのではないか

#### 【2グループ目】

##### ① 市政だよりについて

- ・12月号の表紙を見て、旧広瀬邸の特集があると思ったが、なかったので1ページでも取り上げたら良かった。
- ・スマイルでは市内で活躍している人を取り上げているが、もっと取り上げて欲しい。

- ・表紙は、今月号の主な内容を書いても良いのではないかな。
- ・カラーページをもっと増やしてほしい。
- ・年配の方は、よく市政だよりを見ているが、市政だよりをそもそも見ていない層への広報が難しい。
- ・自治会からの市政だよりの配布が遅い。中旬になっても届いていないこともある。
- ・12月号に市長のページがあったが、どんな人なのかわかりづらい。もっと市長についてわかりやすく書いても良い。大きな話題だからこそ、もっと大きく取り上げて欲しかった。
- ・自分と関わるページがあれば、(友達や家族含む)見ようと思うのではないかな。子供のページを増やしてほしい。
- ・市政だよりに「市長のひとこと」などのコーナーを設けてはいいかな。市政がどう変わっていくのか聞きたい人もいるのではないかな。

## ②SNSについて

- ・消防のインスタが面白かったと見ている人も多く好評だった。興味を持ってもらい、職員の募集や業務の紹介にもつながる。
- ・LINEやTwitter、Facebookなどで同じ情報を同時に投稿するのではなく、そのSNSの特徴や対象としている層を活かして投稿内容を分けると良い。
- ・最低限の情報だけで、見たい人だけその先に飛べると良い。

## (2) その他

事務局 : 次回の広報委員会についてご案内いたします。第4回の広報委員会は、2月18日(火)、14時00分から開催する予定です。また日程が近づきましたら、資料とご案内をメールでお送りいたします。

## 6 閉会